
Congratulações

Câmara parabeniza empresa 
Raízen

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira  (4),  a  Câmara 
de Vereadores aprovou moção de 
autoria  do  vereador  Miguel 
Canizares Júnior, que parabeniza 
a  empresa  Raízen  pelo  projeto 
“Esporte  Vamos  Socializar  o 
Aluno, realizado junto a APAE de 
Paraguaçu Paulista.

Realizada  por  meio  da  Lei  de 
Incentivo ao Esporte, a iniciativa 
beneficia  crianças  com 
deficiência,  buscando  melhorias 
na qualidade de vida por meio do 
esporte.  A  Raízen  está 
fornecendo aos alunos da APAE 
os  materiais  esportivos, 
uniformes  e  também  o  pessoal 
técnico  para  desenvolver  o 
projeto,  que  terá  duração  de 12 
meses na modalidade vôlei.

“Parabenizamos  a  empresa 
Raízen  por  este  importante 
projeto, sobretudo o coordenador 
do grupo Sr.  Ulisses Antunes,  o 
gerente  da  empresa  Sr.  André 
Luis  Freitas  e  a  presidente  da 
APAE  de  nossa  cidade,  Sra. 
Vilma  Castro”,  disse  o  autor  da 
moção,  vereador  Miguel 
Canizares Júnior.

APAE de Paraguaçu Paulista

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Prefeito  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  4  de  julho,  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  3 
requerimentos. Confira a seguir:

Requerimento  59/2016,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Serginho e Reinaldo, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações  referentes  às 
ambulâncias  e  demais  veículos 
destinados  ao  transporte  de 
passageiros  e  também 
informações  sobre  crianças  que 
necessitam  de  transporte 
individualizado. 

“São recorrentes reclamações de 
cidadãos  com  relação  a 
quantidade  e  qualidade  dos 
veículos destinados ao transporte 
de pessoas que fazem tratamento 
de saúde nas cidades da região. 
Nos  últimos  dias,  foi  relatado  a 
este vereador o desrespeito com 
relação ao transporte de crianças 
que  precisam  de  conduções 
individualizadas,  para 
tratamentos  como  limitações 
cognitivas,  alterações  de  humor, 
síndrome de Down, entre outras. 
Assim, é preciso esclarecimentos 
para  sanar  qualquer  tipo  de 
dúvida  e  a  solução  do  possível 
problema”,  explicou  o  vereador 
Ian.

Requerimento  68/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão  e 
Reinaldo, que requer ao Prefeito 
Municipal informações quanto ao 
repasse  de  verba  da  Secretaria 
Estadual  de  Turismo  à  nossa 
Estância  Turística,  através  do 
DADE  (Departamento  de  Apoio 
ao  Desenvolvimento  das 
Estâncias),  no  valor  de  R$ 
555.323,16,  destinado  a 
sinalização turística no município.

“Em  abril  de  2015  foi  aprovada 
pela Câmara abertura de crédito 
e transposição de dotações para 
o departamento de turismo e de 
cultura,  no  valor  de  R$ 
1.557.568,09,  sendo  que  o 
montante de R$ 907.112,69 seria 
destinado  a  sinalização  turística 
na  cidade.  Acontece  que  se 
passou mais de um ano e mesmo 
tendo  sido  a  maior  parte  do 
convênio  liberada,  não  sabemos 
com  clareza  onde  e  como  os 
recursos foram aplicados de fato. 
Também  ressaltamos  que, 
embora  o  valor  seja  razoável, 
nossa cidade ainda é carente de 
sinalização  em  muitos  lugares”, 
disse o vereador Serginho.

Requerimento  69/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão,  Vilma 
Bertho e Reinaldo, que requer ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre a possibilidade de reforma 
e  remodelação  do  prédio  do 
Palace  Hotel  com  recursos 
advindos  da Secretaria  Estadual 
de  Turismo,  por  meio  do  DADE 
(Departamento  de  Apoio  ao 
Desenvolvimento das Estâncias).
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Há  quase  dois  anos  o  Palace 
Hotel  encontra-se  desativado, 
após  a  rescisão  do  contrato  de 
arrendamento. Em 2014 muito se 
falou  sobre  a  destinação  do 
prédio,  o  que  gerou  muitos 
boatos na cidade. Em resposta a 
requerimento  aprovado  pela 
Câmara  naquele  ano,  o  Prefeito 
afirmou  que,  a  priori,  a 
administração  não  pretendia 
vender  o  imóvel  e  o  mesmo 
deveria  ser  reconduzido  a 
licitação pública, para continuar a 
ser  utilizado  no  ramo  hoteleiro, 
função para o qual foi edificado.

Ocorre  que,  passados  quase  2 
anos  dessa  resposta  do 
Executivo,  nada  aconteceu  no 
sentido de reativar as funções do 
hotel, trazendo muitos prejuízos a 
nossa  cidade,  que  sofre  com  a 
falta de leitos para hospedagem. 
Um dos requisitos do Governo do 
Estado para que uma cidade seja 
considerada Estância  Turística  é 
justamente a quantidade de leitos 
oferecidos  aos  visitantes  e 
turistas.

A cada 3 anos o Governo elabora 
um procedimento revisional sobre 
a  situação  das  Estâncias.  As  3 
Estâncias  Turísticas  que 
obtiverem  menor  pontuação  no 
ranqueamento  trianual  serão 
classificadas como Municípios de 
Interesse  Turístico,  ou  seja, 
perderão  o  título  de  Estância 
Turística num primeiro momento, 
comprometendo  o  recebimento 
das  importantes  verbas  que  o 
DADE repassa.

“Com  esse  requerimento, 
estamos  solicitando  informações 
sobre a possibilidade de reforma 
e  remodelação  do  prédio  do 
Palace  Hotel  com  recursos 
advindos  do  Governo  Estadual, 
para que auxilie no cumprimento 
dos  requisitos  necessários  a 
manutenção do título de Estância 
Turística.  Vale lembrar  que esse 
prédio público possui 6 andares, 
quase 50 quartos,  dependências 
para a instalação de restaurante 
e  área  para  abrigar  8  lojas”, 
explicou o vereador Serginho.

Fachada do Palace Hotel

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (4)  os  vereadores  
apresentaram 8 indicações. Veja:

Indicação 94/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
Prefeito Municipal a instalação de 
semáforos,  placas  e  sinalização 
de  solo,  além  de  redutores  de 
velocidade  na  Avenida  Sete  de 
Setembro,  esquina  com  a  Rua 
Jair Garcia, nas proximidades do 
Estádio Municipal.

Indicação 95/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
deputado  federal  Nelson 
Marquezelli  empenho  político 
para  a  aquisição  de  uma 
ambulância  e  de  um veículo  de 
transporte  coletivo  de  pequeno 
porte,  direcionados  ao 
departamento  municipal  de 
saúde. 

Indicação 96/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
deputado  estadual  Campos 
Machado empenho político para a 
aquisição  de  uma ambulância  e 
de  um  veículo  de  transporte 
coletivo  de  pequeno  porte, 
direcionados  ao  departamento 
municipal de saúde.

Indicação 97/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
deputado  estadual  Ed  Thomas 
empenho  político  para  a 
aquisição  de  uma ambulância  e 
de  um  veículo  de  transporte 
coletivo  de  pequeno  porte, 
direcionados  ao  departamento 
municipal de saúde.

Indicação 98/2016  de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
com  assinatura  de  apoio  da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal 
reposição  automática  trimestral 
dos  salários  dos  servidores 
municipais,  utilizando-se  do 
índice  de  inflação  apurado  pelo 
INPC/IBGE.

Indicação 99/2016  de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Professora Delmira, que indica ao 
Prefeito  Municipal  a  substituição 
de  reatores  de  três  postes  de 
iluminação pública, consecutivos, 
na Rua Padre Anchieta.

Indicação  100/2016  de  autoria 
da  vereadora  Kátia  do  Jornal, 
com  assinatura  de  apoio  da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
instalação  de  canaletas  de 
concreto  no cruzamento da Rua 
Dom  Antônio  com  a  Rua 
Conceição,  no  distrito  de 
Conceição de Monte Alegre.
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Indicação  101/2016  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
cessão  do  prédio  desativado  da 
antiga  escola  do  distrito  de 
Sapezal para uso da cooperativa 
que  está  sendo  formada  por 
moradores.

Aprovados

Câmara  autoriza  créditos  para 
atividades  do  Executivo  e 
Legislativo

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira (4) aprovou dois projetos de 
lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  80/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
especial  e suplementar,  no valor 
de  R$  218.420,00,  a  diversos 
departamentos  do  município, 
para:  manutenção  de  diretorias, 
unidades  de  saúde,  serviços  de 
gabinete,  Corpo  de  Bombeiros, 
jardins  e  jardinagem,  creches  e 
pré-escolas, trem turístico, ações 
de vigilância em saúde, ações de 
epidemiologia,  proteção  social 
aos  idosos  e  serviços  de 
convivência  e  fortalecimento  de 
vínculos.

Projeto  de  Lei  82/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de  R$  250.000,00,  destinado  à 
Câmara  Municipal,  para 
manutenção  das  atividades 
legislativas  e  da  Propaganda  e 
Publicidade Legal.

Sessão Extraordinária

Câmara aprova créditos para  
departamentos municipais

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada na tarde de terça-feira, 
12  de  julho,  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  quatro 
projetos  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  81/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de  R$  223.000,00,  ao 
departamento  de  saúde  e 
departamento  de  assuntos 
jurídicos,  para  manutenção  da 
Central  de  Regulação, 
Ambulatório de Especialidades e 
diretoria de assuntos jurídicos.

Projeto  de  Lei  83/2016, que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de  R$  98.840,00,  destinado  a 
diversos  departamentos,  para 
manutenção  de  diretorias,  UBS, 
Central de Regulação e Limpeza 
Pública.

Projeto  de  Lei  84/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar  a  diversos 
departamentos, para manutenção 
de  diretorias,  Proteção  Social, 
CREAS,  Junta  Militar,  CRAS, 
Divisão  de  Trânsito,  Limpeza 
Pública  e  Usina  de  Triagem. 
Estes créditos têm o valor total de 
R$ 193.875,60.

Projeto  de  Lei  85/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 162.200,00,  destinado ao 
departamento  de  agricultura  e 
abastecimento,  departamento  de 
turismo,  departamento  de  saúde 
e  departamento  de  assistência 
social,  para  manutenção  de 
jardins e jardinagem, diretoria de 
turismo,  PSF  e  Proteção  Social 
Básica à Criança e Adolescente.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Julho/2016                                           3


